

Ressort: Entertainment

Fast 16 Millionen Menschen sehen Champions-League-Halbfinale

Hamburg, 02.05.2013, 11:20 Uhr

GDN - Das ZDF hat beim Champions-League-Halbfinale zwischen dem FC Bayern München und dem FC Barcelona am Mittwochabend Traumquoten von 15,91 Millionen Zuschauern verzeichnet. Das entspricht einem Marktanteil von 46,2 Prozent, teilte das ZDF am Donnerstag mit.

Das Fußballspiel sei damit mit Abstand die besteingeschaltete Sendung des Tages gewesen. In der Spitze hätten 17 Millionen Menschen den 3:0-Sieg der Bayern über den FC Barcelona verfolgt. Der Fernsehsender sei in der Primetime und am gesamten Tag in der Zuschauergunst deutlich vorn gewesen, so das ZDF weiter. Der Marktanteil bei den 14- bis 49-Jährigen habe bei 17,5 Prozent gelegen. Das Halbfinal-Rückspiel war das bisher meistgesehene Halbfinale seit Beginn der Champions-League-Übertragung und gleichzeitig die besteingeschaltete Sendung im aufgelaufenen Jahr 2013, teilte der Sender weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12977/fast-16-millionen-menschen-sehen-champions-league-halbfinale.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com